

# Empleo destina 2,94 millones a 17 grupos para que desarrollen Andalucía Orienta

El delegado Francisco Joaquín Martínez destaca la importancia de realizar una buena orientación laboral, adaptada a cada perfil

**C. C.**

JAÉN. La Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, a través del Servicio Andaluz de Empleo (SAE), destina 2,94 millones de euros a 17 entidades de la provincia de Jaén para desarrollar, a través de 68 técnicos, y a través de 23 unidades- los programas de orientación profesional y acompañamiento a la inserción laboral de la red Andalucía Orienta. Concretamente, hay 13 entidades de ámbito provincial que gestionarán 18 unidades, a las que se suman 4 entidades (al frente de 5 unidades) concedidas a entidades de ámbito multiprovincial, es decir, con sedes en varias provincias andaluzas.

Han resultado adjudicatarias la Asociación Integración y Desarrollo Comunitario Avance, Aprompsi, Aprosoja, Fejidif, la ADR Sierra Mágina, la Diputación Provincial de Jaén y los ayuntamientos de Alcalá la Real, Alcaudete, Andújar, Bailén, La Carolina, Torredonjimeno, Úbeda. Las entidades multiprovinciales son: Faisem, Fundación Proyecto Don Bosco, Inserta Empleo (de la Fundación ONCE) y Acción Laboral. En estas unidades se atenderá a personas desempleadas de toda la provincia de Jaén en general y 7 de ellas van a pres-

## LA FRASE



Francisco Joaquín Martínez. IDEAL

**Francisco Joaquín Martínez**  
Delegado de Empleo

«Es vital realizar una buena orientación laboral, personalizada, adaptada al perfil de cada persona para aumentar y mejorar sus oportunidades»

tar especial atención a colectivos en riesgo de exclusión (que será el colectivo objetivo de las unidades de Avance y Proyecto Don Bosco) y a las personas con discapacidad (destinatarios de las unidades que van a gestionar Aprompsi, Aprosoja, Fejidif, Faisem y ONCE). Dentro de estas últimas unidades las hay especializadas en la atención a los distintos tipos de discapacidad: física u orgánica, sensorial e intelectual y psíquica.

El delegado territorial de Empleo, Formación, Trabajo Autónomo, Transformación Económica, Industria, Conocimiento y Universidades, Francisco Joaquín Martínez, destacó la firme apuesta de la Junta por este programa. «Es vital realizar una buena orientación laboral, personalizada, adaptada al perfil de cada persona desempleada para aumentar y mejorar sus oportunidades de conseguir un empleo», recalzó. En esta línea, matizó que «en un mercado laboral tan afectado por la pandemia del Covid-19, se hace más necesaria una adaptación, en este contexto nuevo complejo la orientación es básica, un acompañamiento especializado es fundamental para desarrollar las actitudes de cada persona, motivarle y ayudarle en su proceso de búsqueda activa de empleo para conseguir el mejor resultado posible».

## Profesionales

La Consejería de Empleo financia el funcionamiento de estas 23 unidades de orientación que gestionan las entidades colaboradoras de la red, y a las que se suman las específicas del SAE (19 unidades atendidas por 42 profesionales). En ellas se prestan servicios de asesoramiento y acompañamiento intensivo en el proceso de búsqueda de empleo, a través de itinerarios personalizados de inserción (IPI). Se realiza una atención técnica y un seguimiento individualizado de las personas desempleadas participantes, a las que a su vez se les deriva a otras políticas de empleo para facilitar la adquisición de competencias profesionales.

Estas ayudas respaldan proyectos de 14 meses de duración (hasta febrero de 2022) cubriendo los costes salariales y de Seguridad Social de los técnicos que trabajan en las entidades colaboradoras, con cuantías de hasta 32.135,39 euros por año y profesional para titulados superiores y de 26.474,72 en el caso de personas con titulación de Formación Profesional.



Carmen Rísquez. FIRMA

## Carmen Rísquez, directora del Instituto de Investigación en Arqueología Ibérica de la UJA

**IDEAL**

JAÉN. La catedrática de Prehistoria de la Universidad de Jaén Carmen Rísquez Cuenca ha sido nombrada nueva directora del Instituto Universitario de Investigación en Arqueología Ibérica, cargo en el que sustituye al catedrático de Arqueología Manuel Molinos.

Carmen Rísquez, que fue elegida el pasado mes de diciembre por unanimidad en las elecciones celebradas en el centro, mostró su agradecimiento por su elección. «Me siento realmente emocionada y agradecida por el hecho de que mis compañeros y compañeras hayan depositado en mí su confianza. Supone una responsabilidad a la que espero responder, manteniendo lo que recibo, que es mucho, y fortaleciéndolo en lo posible, ya que siempre se puede seguir mejorando», indicó.

Entre los retos inmediatos que afronta el centro, indicó, entre otros, abordar la reforma de su reglamento o la elaboración de un plan estratégico para el Instituto. «Creo que es importante establecer las estrategias necesarias para desarrollar y fijar cómo queremos seguir creciendo como Instituto, marcando nuestras potencialidades y pensando no solo en los próximos 4 años, sino con una perspectiva más amplia. Y para eso hará falta la participación de todas las personas que componemos el centro, de áreas además diversas», declaró. Impulsar las relaciones internacionales, reforzando las ya existentes, y seguir potenciando e intensificando las relaciones de colaboración con otras instituciones, entre las que incluye los ayuntamientos de la provincia de Jaén.



Reunión online de la reunión. IDEAL

## Las comisiones del II Plan Estratégico revisarán sus objetivos por la Covid-19

**IDEAL**

DATA. Las ocho Comisiones de Seguimiento e Impulso de Estrategia del II Plan se celebrarán de forma virtual a lo largo del primer trimestre de este año. Así se ha acordado en la reunión que tuvo lugar ayer en la que se ha reunido a las personas comisionadas y a las que ejercen la secretaría de las 8 comisiones, y que se celebró para abordar los objetivos que se han marcado para estas nuevas sesiones de trabajo, planificar su puesta en marcha y tratar la metodología que se va a emplear en la actual etapa.

La reunión fue coordinada por la vicepresidenta primera de la Diputación de Jaén, Francisca Medina, que puso de manifiesto «la necesidad de volver a convocar las ocho Comisiones de Seguimiento e Impulso de Estrategia, ante la crisis provocada por la pandemia de la Covid-19» con el objetivo de «revisar los objetivos y proyectos del plan, así como hacer un prio-

rización de los mismos y establecer aquellos que sean necesarios poner en marcha o que se deben impulsar a la mayor brevedad posible», apostilló Medina.

## Dinamizar

Por su parte, la directora de la Oficina Técnica de la Fundación 'Estrategias', que también participó en este encuentro de trabajo, indicó que «estas sesiones de trabajo se realizan con dos objetivos fundamentales, en primer lugar, identificar y consensuar los 4 ó 5 proyectos o actuaciones clave que son necesarios poner en marcha a la mayor brevedad o que deben impulsarse con determinación en cada Estrategia, para superar la crisis actual y alcanzar los objetivos fijados en el II Plan Estratégico de la provincia de Jaén, y en segundo lugar, definir, cómo se podrían reactivar o dinamizar los proyectos/actuaciones clave identificadas, por parte de los agentes implicados en su puesta en marcha/impulso».

## Nuevo Diploma de Postgrado en Óptica Electrónica Aplicada a la Iluminación en Automoción

**R. I.**

JAÉN. La Universidad de Jaén y Valeo Iluminación SAU imparten el Diploma de Postgrado en Óptica Electrónica Aplicada a la Iluminación en Automoción, que tiene como objetivo mejorar tanto las competencias y cualificaciones de los recientemente egresados, como la recualificación de los profesionales en activos, per-

mitiéndoles reinventarse profesionalmente con el fin de cubrir la creciente demanda de profesionales con formación específica en óptica y electrónica aplicada a la automoción.

Este curso de postgrado, que oferta el Centro de Formación Permanente y Formación Complementaria de la UJA, está planteado como una colaboración entre la Universidad de Jaén, a través del Departamento de Ingeniería Electrónica y Automática, y Valeo Iluminación S.A.U., la empresa más grande dentro del sector de la automoción en Andalucía, especialista en diseñar, desarrollar y fabricar sistemas de iluminación eficientes e innovadores que ayuden al conductor en todo momento, de día y de noche, ofreciéndole una perfecta visibilidad.